

# *Díaz-Canel rencontre les autorités de la province de Guantánamo (dans l'Est)*

---



Guantánamo, 19 janvier (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, rencontre aujourd'hui les principaux dirigeants de Guantánamo, producteurs et directeurs d'entités.

Accueillie dans le théâtre du Comité provincial du Parti, la réunion vise à analyser le potentiel du territoire le plus à l'Est du pays pour parvenir à une meilleure année 2023 du point de vue économique et social.

Le leader cubain est accompagné de Manuel Marrero Cruz, Premier ministre, et de Roberto Morales Ojeda, secrétaire d'organisation du Comité central du PCC.

Rafael Pérez Fernández, membre du Comité central du PCC et premier secrétaire à Guantánamo, et Emilio Matos Mosqueda, gouverneur de la province, participent également à la réunion.

Díaz-Canel analyse les conditions et les propositions du territoire du point de vue économique et social, qui permettront d'augmenter la production de biens, d'accroître la qualité des services et de tirer le meilleur parti du capital humain disponible.

Il s'agit d'un espace destiné à promouvoir la mise en œuvre des idées et des directives émanant du 8e congrès du PCC, a déclaré Morales Ojeda, ajoutant qu'il s'agit de la dixième réunion organisée dans le pays.

Il a déclaré que l'objectif est d'éliminer progressivement les difficultés qui entravent le bien-être de la population et de définir des stratégies pour augmenter la production de biens et de services et de denrées alimentaires, dans un scénario international qui souligne l'augmentation de leur coût. (Source ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311011-diaz-canel-rencontre-les-autorites-de-la-province-de-guantanamo-dans-lest>



**Radio Habana Cuba**